
 
 

 

 

  

SECRE TARIA DE ESTADO DE 
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RESPUESTA DEL GOBIERNO 

 
 

  
(184)  PREGUNTA ESCRITA CONGRESO 

 

 

184/15029 

 
 

11/07/2017 

 

 

42539 

 

AUTOR/A: POSTIUS TERRADO, Antoni (GMX) 
 

RESPUESTA: 

 

Actualmente, el Gobierno no prevé la bonificación de peajes en las autopistas de 

titularidad de la Administración General del Estado por criterios medioambientales 

(descuentos a vehículos de alta ocupación o descuentos ECO en función de etiqueta 

ambiental). 

 

 

 

 

Madrid, 15 de noviembre de 2017 


